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  Verbale N° 3 Consiglio d’Istituto del 25/10/2024 

 

 

 

CONSIDERATA la delibera del 25/05/2022 su modalità mista degli incontri degli 

organi collegiali.   

 

• Art.73 -Semplificazioni in materia di organi collegiali- sedute di riunioni in 
videoconferenza;  
 

• CONSIDERATA la legittimità delle riunioni a distanza degli OO.CC;  
 

• VISTO che la Scuola è accreditata, il Consiglio d’Istituto si svolgerà in video 
riunione (riservata alla componente genitori) per mezzo della piattaforma TEAMS in 
dotazione.  
 

 

           TIPO DI SEDUTA: X ORDINARIA    

INIZIO RIUNIONE ORE 18.30                                          TERMINE RIUNIONE ORE  20.30 
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PARTECIPANTI 

Il Dirigente Scolastico Prof.ssa Laura Chianura 

Il Presidente Tiziana Della Porta 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
I Consiglieri 

 
 
 
 
 
 
 
 

Componente docenti 

Davì Maria Stella Fabiola 

Caporale Valentina Anna  

Di Filippo Simona 

Marcias Anna Maria 

Napolitano Carmine 

Paganin Catia 

Paoli Federica 

 

 
 

 
Componente genitori 

Dalla Porta Tiziana 

Barbi Stefania 

Gianfagna Alessia 

Menichelli Andrea 

 

 

  Porcelli Luca 

 Danzica Francesco Saverio 

Clemente Michela 

Componente ATA   

 

ASSENTI 

Dirigente  

 Presidente  

 

Componente Docenti 
 

  

 Paganin Catia  

 Napolitano Carmine  

I Consiglieri- Componente Genitori   



 Menichelli Andrea  

 Gianfagna Alessia  

 Componente ATA  

   
 

 

       

         

 

 

 

Il 25 ottobre 2024 alle ore 18:30 si riunisce il CDI in presenza presso la sede centrale di  

Via Italo Torsiello, 57  

Presiede la riunione il Presidente sig. ra Tiziana Della Porta. 

Il Consiglio d’Istituto sentita la Giunta Esecutiva che dichiara di rinviare il punto 

all’ODG N.14 Variazioni del Programma Annuale alla prossima seduta per ulteriori 

chiarimenti vista l’assenza del Direttore Amministrativo. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

 ORDINE DEL GIORNO: 

 

1. Approvazione verbale CDI del 12/09/2024 

 

2. Contributo volontario-destinazione. 
 

3. Laboratori di inglese infanzia  

4. Adeguamento del “Regolamento visite di istruzione”: uso del cellulare 

 

5. Progetto sperimentale di formazione per alunni-atleti di alto livello 
 

6. Scuole aperte il pomeriggio A.S. 2024/2025 
 

7. Agenda Nord  
 

8. Giornate della piccola manutenzione scuola-famiglie 
 

9. Intitolazione Teatro Primaria Vallerano “Maestra Gemma D’Onofrio” 

 

10.  Commissione mensa 

 

11. Approvazione progetti del Piano dell’Offerta Formativa annuale (POF) proposta dal CdD 



del 15/10/2024 N. 37 per l’A.S. 2024/2025 

12. Mercatini di Natale  

13. Autorizzazione Progetto “Il Teatro fatto dai bambini ”a pagamento per l’infanzia 

14. Variazioni del Programma Annuale 

15. VV.EE. 

 

 

 

           Il Presidente, verificato il numero legale dei presenti, dichiara validamente costituita la    

           riunione. 

 

 

1. Approvazione verbale precedente 

 

Viene letto il verbale del precedente CDI del n. 2 del 12/09/2024 

Il Consiglio d’Istituto vota e delibera favorevolmente all’unanimità  

DELIBERA N. 16 

 
 

  2.  Contributo volontario-destinazione 

Il Dirigente Scolastico riporta al Consiglio d’ Istituto la proposta da parte del Collegio dei docenti di 

destinare una parte del contributo volontario versato dalle famiglie all’acquisto delle licenze 

Microsoft Office per alunno in modo tale da consentire l’utilizzo del pacchetto di Office (Word, 

Power Point, Excel) sia on line che off line anche a casa e per poter effettuare i ricevimenti con i 

docenti da parte delle famiglie su TEAMS. L’obiettivo è quello di migliorare l’equipaggiamento 

tecnologico a disposizione degli studenti e del personale, garantendo l’accesso a strumenti 

aggiornati per la didattica digitale. 

I membri del Consiglio discutono la proposta, valutando l’adeguatezza della destinazione del 

contributo volontario e una volta coperta la somma per le licenze si valuteranno le necessità più 

urgenti dei Plessi per l’acquisto di beni per la didattica. 

Dopo il dibattito, si procede alla votazione sulla destinazione del contributo volontario. 

Il Consiglio d’Istituto vota e delibera favorevolmente all’unanimità  



DELIBERA N. 17 

3. Laboratori di inglese infanzia  

Il Dirigente Scolastico propone l’attivazione di laboratori di inglese per i bambini della scuola 

dell’infanzia, tenuti da una docente di lingua inglese della scuola secondaria di primo grado. 

L’obiettivo del corso è introdurre i bambini all’apprendimento della lingua inglese in modo ludico e 

interattivo, favorendo un primo approccio positivo alla lingua straniera sin dalla tenera età. 

Il progetto prevede che la metà delle ore siano a carico della Scuola e l’altra metà a carico delle 

famiglie. 

La Scuola finanzierà con il Fondo di miglioramento dell’offerta formativa degli alunni. 

I membri del Consiglio d’Istituto discutono la proposta, ponendo l’accento sull’importanza di iniziare 

l’apprendimento delle lingue straniere in età prescolare e sulla competenza della docente incaricata.  

Il Consiglio d’Istituto vota e delibera favorevolmente all’unanimità  

DELIBERA N. 18 

 

  4. Adeguamento del “Regolamento visite di istruzione”: uso del cellulare 

                     Il Dirigente Scolastico presenta al Consiglio d’Istituto una proposta di inserimento dell’art. 7.3 al 

regolamento che cita:  

• 7.3 In osservanza della circ. Min. n. 5274 del 11/07/2024 è vietato l’uso degli smartphone 

durante le attività didattiche comprese le visite di istruzione e i Campi Scuola, ad eccezione dei viaggi 

all’estero.  

Viene riferito che il Collegio dei Docenti si è espresso favorevolmente riguardo al divieto dell’uso 

degli stessi durante le uscite didattiche e i campi scuola, essendo parte integrante dell’attività 

didattica ad eccezione dei viaggi all’estero. 

Il Consiglio d’Istituto vota e delibera favorevolmente all’unanimità  

DELIBERA N. 19 

 

5. Progetto sperimentale di formazione per alunni-atleti di alto livello 



Il Dirigente Scolastico presenta il P di formazione per gli alunni-atleti di alto livello. Il progetto crea 

le condizioni per superare le criticità che nascono durante il percorso scolastico degli alunni-atleti, 

soprattutto le difficoltà nel regolare svolgimento dei compiti a casa e a volte una  regolare  frequenza 

delle lezioni. L’obiettivo è dare sostegno e supporto agli alunni per promuovere concretamente il 

diritto allo studio e il successo formativo. 

Obiettivo della sperimentazione è il Welfare dello studente  

I genitori dell’alunno-atleta di alto livello dovranno sottoscrivere un Patto con i docenti del C.D.C 

con il quale si stabilirà un Percorso Formativo Personalizzato per facilitare la vita scolastica 

dell’alunno che potrà prevedere, una o tutte le facilitazioni sottostanti: 

• Riduzione del quantitativo dei compiti a casa puntando sulla qualità. 

• Riduzione dei compiti scritti da svolgere nei pomeriggi. 

• Assegnare preferibilmente i compiti orali che possono svolgere anche durante gli 

spostamenti che a volte possono richiedere anche due ore a pomeriggio. 

• Dove possibile assegnare i compiti di settimana in settimana per dare l’opportunità di 

organizzazione da parte dell’alunno nell’arco temporale dei 7 giorni in base ai propri impegni 

sportivi. 

Non sarà possibile autorizzare uscite anticipate per l’intero anno scolastico in quanto si 

sommerebbero per il calcolo del monte ore annuale per l’ammissione all’anno successivo o 

all’esame conclusivo del primo ciclo. 

Il Consiglio d’Istituto vota e delibera favorevolmente all’unanimità  

 DELIBERA N. 20 

 

6. Scuole aperte il pomeriggio A.S. 2024/2025 

Si presentano i progetti per l’a.s. 2024/2025 che saranno realizzati con il progetto Scuole Aperte il 

pomeriggio. 

Il Consiglio d’Istituto vota e delibera favorevolmente all’unanimità  

 DELIBERA N. 21  

 



7. Agenda Nord 

Il Dirigente Scolastico comunica al CDI l’assegnazione al nostro Istituto della somma di 42.960,00 

con scadenza per la presentazione dell’impianto progettuale il 15/11/2024, rivolto alla Primaria e 

secondaria con decreto del Ministro dell’istruzione e del merito 27 maggio 2024, n. 102. 

Gli interventi dell’Agenda Nord sono finalizzati a superare i divari territoriali, garantendo pari 

opportunità di istruzione agli studenti su tutto il territorio nazionale. L’obiettivo è combattere la 

dispersione scolastica fin dalla scuola primaria, con interventi mirati. Il progetto avrà durata 

biennale, a partire dall’anno scolastico 2024/2025 fino al 2025/2026, ed è finanziato a valere sulle 

risorse del PN “Scuola e competenze” 2021-2027 e, in parte, su quelle del POC “Per la scuola” 2014-

2020. 

Il Consiglio d’Istituto vota e delibera favorevolmente all’unanimità per l’adesione al Programma 

“Agenda Nord” 

                     DELIBERA N. 22 

8. Giornate della piccola manutenzione scuola-famiglie 

La Dirigente propone per il 23 e 24 di novembre, due giornate di ripristino del decoro degli edifici 

interni ed esterni con il supporto di volontari della Comunità educante a seguito della sottoscrizione 

del Patto Educativo di Comunità. 

Il Consiglio d’Istituto vota e delibera favorevolmente all’unanimità  

 DELIBERA N. 23  

9.  Intitolazione Teatro Primaria Vallerano “Maestra Gemma D’Onofrio” 

La DS introduce la proposta avanzata dai genitori e dai docenti, dell’intitolazione del teatro 

scolastico della Scuola Primaria di Vallerano alla maestra Gemma D’Onofrio. La proposta mira a 

onorare la memoria della maestra d’Onofrio, ricordata per il suo impegno e per l’influenza positiva 

sulla comunità scolastica. 

I membri del Consiglio esprimono il proprio supporto alla proposta e ricordano come la maestra 

D’Onofrio abbia contribuito a promuovere attività artistiche e teatrali, rendendo il teatro un luogo 

di grande significato per la scuola e per i bambini. 

Il Consiglio d’Istituto vota e delibera favorevolmente all’unanimità  



DELIBERA N. 24 

10. Commissione mensa 

Il Presidente introduce l’argomento relativo alla nomina dei genitori membri della Commissione 

Mensa. La commissione avrà il compito di monitorare e valutare la qualità del servizio di refezione 

scolastica, collaborando con la scuola e i fornitori per garantire un’alimentazione equilibrata e 

adeguata agli studenti. 

La Commissione è così composta: 

• Andriola Viviana 

• Cesareo Isabella 

• Lucchese Grazia 

• Rossi Valentina 

• D’ Andrea Leonardo 

• Mannarini Francesca 

• Tossici Valentina 

Il Consiglio d’Istituto vota e delibera favorevolmente all’unanimità  

DELIBERA N. 25 

 

11. Approvazione progetti del Piano dell’Offerta Formativa annuale (POF) proposta dal CdD del 

15/10/2024 N. 37 per l’A.S. 2024/2025 

Vengono presentati i progetti che si realizzeranno nel corso dell’A.S. 2024/2025 finanziati da Fondi 

europei, Regionali, Comunali e Statali (FMOF). 

Il Consiglio d’Istituto vota e delibera favorevolmente all’unanimità  

DELIBERA N. 26 

 

12. Mercatini di Natale  

La Dirigente propone la seconda edizione dei Mercatini di Natale 2024 da realizzarsi come lo scorso 

anno nei Plessi. 



Il Consiglio d’Istituto vota e delibera favorevolmente all’unanimità  

DELIBERA N. 27 

13. Autorizzazione Progetto “Il Teatro fatto dai bambini” a pagamento per primaria 

Nel Plesso di Vallerano, costo annuale per bambino euro 66 

Il Consiglio d’Istituto vota e delibera favorevolmente all’unanimità  

DELIBERA N. 28 

14. Variazioni del Programma Annuale 

Il Consiglio d’Istituto sentita la Giunta Esecutiva che dichiara di rinviare il punto 

all’ODG N.14 Variazioni del Programma Annuale alla prossima seduta per ulteriori 

chiarimenti vista l’assenza del Direttore Amministrativo. 

Il Consiglio approva all’unanimità il rinvio del p.14 all’OdG 

DELIBERA N. 29 

 

15.VV.EE. 

• Richiesta Riunione tra rappresentanti di classe di ogni ordine di scuola e DS. 

• Richiesta Circolare rappresentanti di classe neo eletti. 

• Infiltrazione parete laboratorio di matematica, plesso Alessandrini Secondaria di I grado. 

• Porte rotte nelle Palestre di Alessandrini e Vallerano Secondaria. 

• Palestra Primaria Vallerano 

Il Presidente apre la discussione sulle condizioni della palestra della Scuola Primaria di Vallerano, 

come richiesto dai rappresentanti dei genitori. Viene evidenziato che diversi genitori hanno 

espresso preoccupazioni in merito allo stato della struttura, sottolineando la necessità di valutare 

le problematiche e sollecitare un intervento urgente presso gli uffici competenti. 

I genitori riportano problemi strutturali visibili e che le condizioni attuali della palestra limitano le 

possibilità di svolgere attività motorie in sicurezza, influenzando negativamente l’esperienza 

formativa degli studenti. I genitori del Consiglio propongono di organizzare un’azione congiunta con 

la Scuola, presentando una richiesta di intervento urgente alle autorità comunali responsabili della 

manutenzione scolastica. 



A seguito della discussione, il Consiglio d’Istituto decide di redigere un documento ufficiale da 

inviare ai rappresentanti comunali responsabili delle infrastrutture scolastiche per sollecitare un 

sopralluogo e un intervento di ripristino. 

 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 20.15. 

 

 

 

Il Presidente Tiziana Della Porta  

Il Segretario Valentina Anna Caporale  

     

 


